

APRES 14 ANS DE SOUFFRANCE

Cette dame a essayé Cardui. Ecoutez le récit qu'elle fait des résultats qu'elle a obtenus.

Wise, Vic. — Mme J. M. Elam, de cette ville écrivait à propos de ses maux lombaires dit: "Ces maux avaient duré 14 ans. Souvent il m'était impossible de travailler, et quelquefois je souffrais tellement que je ne pouvais rester debout. Toujours en mauvaise santé pendant ces 14 ans; toujours souffrante, et affligée de forts maux de reins; plus d'appétit, énergique, je fus conseillée par le docteur de mon mari de prendre Cardui, et je suivis son conseil. Je ne puis, rapidement, le chemin de la santé. Dans quelques jours, le mieux fut constaté. Mes maux de reins diminuèrent et je me sentis plus forte. Mon état nerveux s'améliora, l'appétit revint, et dans quelques semaines je repris mes forces et fut plus satisfaite de ma condition que je l'ai été pendant 14 ans. Apparaissant il m'était possible de marcher; il m'était impossible de rester sur pied. Mais après usage de ces médicaments je pouvais marcher sans difficulté et m'occuper de mon travail et de mon ménage pour une femme ordinaire. Mes reins ne me gênaient presque plus, mon appétit était meilleur, et mes nerfs plus reposés. Si vous souffrez comme Mme Elam a souffert, prenez Cardui, ce serait probablement, juste ce qui vous conviendrait. Adv.

VENTE DE L'EDIFICE D'UNE EGLISE

La dernière cérémonie religieuse aura lieu le 10 juin, à l'église méthodiste, sur l'avenue St. Charles, près du Lee Circle, et l'édifice sera remis en possession du propriétaire, et sera probablement démoli. Cette église a été bâtie il y a 50 ans passés, et avait à cette époque une très forte congrégation, mais depuis quelques années elle avait été réduite à une vingtaine de membres. L'édifice a été vendu à M. Field pour \$15,000.

DEPART DU MAIRE BERMAN

Le maire Bohman quittera la Nouvelle-Orléans, cet après-midi à destination du Fort Logan H. Roots, Arkansas, afin de rendre une visite à l'ambassadeur de France. Le maire espère de passer la journée de ce camp, et sera de retour à la ville lundi.

ALLEMANDS PROMPTEMENT ANNULES

(Dépêche spéciale à l'Abelle.) Paris, 25 mai. — Les Allemands avaient réussi à pénétrer les tranchées françaises de première ligne près du "Chemin des Dames" mais ils en furent délogés immédiatement par une contre-attaque.

COMBATS ACHARNES ET SANGLANTS

(Dépêche spéciale à l'Abelle.) Londres, 25 mai. — La bataille fait rage depuis 24 heures sur une grande étendue du front de l'ouest. Les troupes françaises ont avancé sur un front de douze milles au sud-est de Laon.

PAS DE PASSEPORT AU SOCIALISTE BERGER

(Dépêche spéciale à l'Abelle.) Washington, D. C. 25 mai. — Le leader socialiste Victor Berger a fait une demande formelle au secrétaire Lansing pour son passeport. Il se propose de se rendre à Stockholm pour assister à la réunion socialiste. M. Lansing a refusé la requête et Berger fera appel à la Chambre des représentants.

POUVOIR ACCORDE AU DR. DOWLING

La nouvelle commission du bureau de santé d'Etat, s'est réunie, et après avoir congédié un grand nombre d'employés, a adopté une résolution donnant un pouvoir absolu, irrévocable, au Dr. Dowling, président du bureau de santé d'Etat, de congédier volontairement tout employé dont le service ne serait pas satisfaisant, sans consulter les membres de la commission.

UNE HISTOIRE TOUCHANTE

Elle date de 1912 et fut rapportée par l'Indépendance "Beze". Les personnages étaient la reine des Belges et un Français. Le Français, qui habitait Bruxelles, était très malade et dans une situation difficile. Sur l'intervention émue du Ministre de France, M. Kloboukowsky, la famille de ce français fut mise à l'abri du besoin; mais il fallait des soins à un malade et un de ses voisins essaya de le faire admettre dans un sanatorium. Cela créa des difficultés. Comment les faire lever? on songea à la reine Elisabeth, mais il fallait faire vite et arriver vite auprès d'elle. Le voisin charitable écrivit à la duchesse Charles-Théodore, lui exposant le cas, celle-ci avertit sa fille, la reine Elisabeth, par retour du courrier. La reine des Belges alla immédiatement elle-même chercher en automobile le français malade et le transporta au sanatorium.

FEUILLETON DE L'ABELLE DE LA NOUVELLE-ORLEANS

(Commencé le 5 mai.)

"COEUR SACRIFIÉ"

JULES DE GASTYNE

René répéta, avec un accent de mortelle angoisse: "Une dernière fois... Vous pensez donc?" "André ne vous a-t-il pas dit?" "Si... Mais je ne me tiens pas pour battu..." "Il n'a pas perdu tout espoir, fit André." "Hélas! soupira la jeune fille." "Non, reprit l'Amoureux avec vivacité, je ne veux pas vous abandonner, moi. Je ne veux pas renoncer au bonheur d'être un jour votre mari. Je lutterai jusqu'au bout. Au lieu de m'abattre, les obstacles ne feront qu'affaiblir mon amour. Je vous aime, Hélène, je vous aime de toutes les forces de mon âme, je préférerais mourir mille fois que de vous perdre. Donnez-moi seulement un mot d'encouragement et d'espoir, et je vaincrai. Et nous vaincrons." Hélène secoua la tête tristement. "Jamais, dit-elle, mon père ne vous donnera sa fille. André le connaît comme moi." "J'ai bien peur, en effet, murmura le jeune homme, que l'âge ne fasse des illusions."

René se tourna vers Hélène. "Maitresse-vous? demanda-t-il brusquement." "Mais, voyant que la jeune fille, rougissant, rougissait et ne répondit rien, il ajouta: "Il n'est bien permis, dans les circonstances critiques où nous nous trouvons, et devant votre frère, de vous adresser cette question. Si, je suis sûr de votre acquiescement, de votre amour, cela me donnera tous les courages. Je vous aime tant, moi! J'ai tant compté sur cet amour! J'ai mis en lui toutes les espérances de ma vie! Et on voudrait maintenant me l'arracher! Oh! mademoiselle, ne m'abandonnez pas! Dites-moi..." Sans répondre, Hélène pressa tendrement la main de René.

André demanda: "Que feras-tu?" "D'abord, répondit René, je suis majeur." "Oui, toi... Tu passeras outre à la défense de ton père. Mais elle?" "Hélène?" "Oui." "Hélène sera majeure aussi, dans deux ans. Nous attendrons." "Et si d'ici là mon père la marie?" "A qui?" "Je ne sais pas. Peut-être à l'un de ses projets." "Mais mademoiselle refusera-t-elle?" "Si elle le peut." "Elle ne peut pas, fit violemment René, épouser un homme qu'elle ne connaît pas, qu'elle n'aime pas. Et elle ne l'aime pas, puisqu'elle m'aime, moi!" "Je n'aimecrai jamais que vous, dit tranquillement la jeune fille." "Tu vois? s'écria triomphalement René, avec d'un bonheur infini." "André eut un geste découragé." "Si un autre mariage se fit mieux les projets de mon père." "On ne pourra pas de force les lui faire à l'autel, s'écria René." "Qui sait? fit le frère." "Hélène ne répondit pas. Elle voyait, comme André, toutes les difficultés de sa situation. Deux ans à attendre avant d'être maîtresse de ses actions, avec un père comme le sien, qu'une suppression, aucun désespoir ne ferait plier, qui pourrait peut-être déjà à la mort avec un époux de son choix. N'était-ce pas pour cela qu'il avait refusé de recevoir M. Périer? La jeune fille n'avait pas grand espoir. Elle résisterait, parbleu! Mais combien durerait sa résistance? Ne serait-elle pas, un jour ou l'autre, contrainte d'obéir? Et cette pensée mettait de la glace dans ses veines, des flammes rouges dans ses yeux. Puis il y avait, dans le refus inexorable de son père, un inconnu qui l'épouvantait. Elle pressentait elle ne savait quel mystère, plus haut, plus fort que toutes les énergies, et dont elle ne voulait pas parler à René, mais André, son frère, avait pressenti, voyant comme elle.

"D'abord, dit René, la voyant silencieuse, le regard inquiet, je le tuerais!" "Qui? demanda André." "Le prétendant qui se présente... Je lui chercherai querelle... et tiens..." "Mauvais moyen, murmura le frère. Cela n'avancera pas votre mariage." "D'ailleurs, ajouta Hélène, je ne veux pas que vous vous battiez pour moi, que vous risquiez votre vie." "Pour ce qu'elle vaudra si je dois la passer loin de vous! murmura René.

(A continuer.)

MGR. CHAPON ET LA RESTAURATION DE LA POLOGNE

Nice. — A l'occasion d'un Gala donné en l'honneur des Polonais Mgr. Chapon, évêque de Nice, actuellement à Rome, au Vatican, vient d'adresser au Maître Styka, la note et patriotique lettre suivante:

Rome le 25 mai. Monsieur l'Evêque Maître, "J'accepte de grand cœur d'être de votre Comité en l'honneur de la Pologne dévastée. Si vous ne me l'avez offert, je l'aurais sollicité comme un honneur et une joie pour continuer, même pour la plus humble part, au relèvement de notre héroïque sœur, la Nation martyre, dont je salue avec tous les coeurs français et chrétiens la résurrection prochaine désormais assurée. Elle était digne de renaitre à cette grande heure de l'histoire, à cette heure immortelle, dans une Europe affranchie de la barbarie, dans un monde régénéré par le sang le plus généreux qui ait été versé depuis l'ère des martyrs. J'aime à vous féliciter de cette ferme et dévouement sanctifiés par leur glorieuse poussière, de Rome, des pieds du Saint-Père qui, lui aussi, salue l'aurore d'une résurrection si longtemps attendue et implorée dans son indéchiffrable prière et celle de ses prédécesseurs.

"De quelle allégresse l'auraient salué les bas et la salure de l'abbat, mes illustres maîtres; les Dupanloup, les Montalembert, les Lacordaire, les Guizot eux qui, aux jours de l'impitoyable triomphe de vos déresses et de vos abandons, assésèrent à votre cause trahie, avec leur vaillante fiabilité, le meilleur de leur génie et de leur âme."

"Veuillez, mon cher Maître, agréer le fidèle hommage de ma cordiale sympathie. HENRI, évêque de Nice.

Consulat Général de France

507 RUE IBERVILLE. (Ouvert de 9 heures à 3 heures, Samedi de 9 heures à Midi.)

Le Gérant du Consulat Général a l'honneur de porter à la connaissance des personnes dont les noms suivent, qu'ayant d'importantes communications à leur faire il leur serait reconnaissant de se présenter en personne au Consulat Général, ou de lui envoyer leur adresse par la poste: Collier, Claude Marie Antoine, Despauz Jean, Lacroix, Jean, Tavan, Antoinette Auguste. Loi Du 20 février 1917. En vertu de cette loi, tous les employés et fonctionnaires de la guerre, nés depuis le 1er janvier 1876, et qui ont été maintenus dans cette situation à la suite de l'examen subi par eux en vertu du décret du 15 septembre 1914, sont tenus de faire immédiatement une déclaration de leur situation militaire en vue de passer une nouvelle visite médicale. Tous les Français se trouvant dans ce cas qui résident dans la circonscription consulaire de la Nouvelle-Orléans, sont invités à faire d'urgence la déclaration dont il s'agit soit verbalement au Consulat Général, soit par lettre recommandée. Des instructions leur seront immédiatement données afin qu'ils puissent être examinés sans retard.

Alexis S. Tournier, Léon A. Tournier, Président, 1er Vice-Président, Louis L. Tournier, Claudius E. Tournier, 2nd Vice-Président, Tournier Bros. Co., Inc., (Tournier Frères), Vente en gros et en détail de VINS ET LIQUEURS 315-317 Avenue Nord Beaubien Coin de la Rue aux Nicheols, Phone, Hemlock 28 Nouvelle-Orléans, La. Donnez-nous votre clientèle et vous serez satisfaits de nos prix et de la qualité.

F. A. BRUNET HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLER 313 RUE ROYALE Phone Main 43 La seule Grande et Belle Maison Française à la Nouvelle-Orléans. Les ordres de la campagne sont acceptés.

F. LAUDUMIEY, H. ADER, Président et Gérant, Vice-Président, EMILE ADER, Secrétaire LAUDUMIEY & CO. LTD. Entrepreneurs de Pompes Funèbres et Embaumeurs 1108-1112 Rue N. Remparts. PHONE HEMLOCK 104.

Soyez le maître par vous-même



La nouvelle motocyclette "RANGER" modèle est illuminée à l'électricité. C'est une des meilleures. AVANTAGES: Légère de voyage, facile à conduire, le meilleur confort, à toute des prix raisonnables.

MEAD-CYCLE CO., CHICAGO, Département 6-A.

DECOUPEZ CE COUPON ET ENVOYEZ-LE PAR LA POSTE à Mead Cycle Co., Département 6-A, Chicago, Ill. L'offre de trente jours d'essai. Il est convenu que cette requête ne constitue en aucune manière...

LE CRAN D'UN SOUS-OFFICIER Le Capitaine Phébois, officier de liaison, ou il raconte ce simple trait d'un vaillant soldat, un chasseur à pied, qu'il avait rencontré sur sa route près de Noyelles: "L'interrogé, dit-il, il me montre sa main gauche pendante, sa manchette est rouge, le sang coule goutte à goutte, le long d'un caillot qui s'agglutine à ses doigts. De son poing valide, menaçant l'ennemi, il dit: Ils me le paieront! ils me le paieront!" "Pendant qu'il continue sa route, je l'entends qui murmure encore: ils me le paieront!"

PETIT MEMORANDUM PARLEMENTAIRE

De la Presse Associée de Paris: Je ne fais un plaisir de répondre aux trois questions que vous posez aux députés: "Et répondez d'autant plus librement que l'appartenance à la classe 80, classe qui n'a été mobilisée qu'en mai 1915 pour assurer le service de garde, les voies de chemins de fer et qu'à ce moment déjà les parlementaires mobilisables et le Parlement lui-même avaient pris une décision.

"C'est vous dire que je considère qu'à aucun moment et particulièrement en temps de guerre, le Parlement ne doit être prorogé et que, par conséquent tous les parlementaires doivent rester à leur poste. Ils y ont été envoyés par la volonté du peuple pour défendre les intérêts de la nation et en temps de guerre c'est une défection de leur part d'abandonner leur poste et de livrer la direction du pays à la dictature gouvernementale et à l'impersonnalité des administrations publiques.

"Du reste la longue durée de la guerre, les multiples problèmes qu'elle a soulevés, et le rôle qu'il joue dans tous les pays belligérants, la même parlementaire des Associations délibérantes démontrent suffisamment la nécessité impérieuse que dans notre démocratie le Parlement doit toujours être en fonction.

"Quant à la loi de Trois Ans, je ne l'ai pas votée et ne le regrette pas car le développement de la guerre a démontré que la mesure prise était trop timide et trop faible. Je me suis rallié à ce moment au projet de M. Jaurès organisant la nation armée la guerre active ne nous procure que d'être le seul bénéfice peut-être à un dû pour nous-mêmes."

CAMILLE REBOUL, Député de l'Hérault.

Confiseries Suprêmes 80c la Livre Le plaisir dans chaque boîte. LA PARISIENNE Pâtisseries, Françaises et Espagnoles CREMES A LA GLACE 111 rue Bourbon, Nouvelle-Orléans. Phone Main 497.

Les Marches au Succès

sont construites en dollars, pièce sur pièce. Chaque dollar déposé vous avance plus près du but que vous souhaitez—l'indépendance—ce qui n'est atteint qu'en économisant une partie de ce que vous gagnez maintenant.

Whitney-Central Trust & Saving Bank

1005 ST. CHARLES ET GRAVIER RUES CHARTRES ET IBERVILLE 812 RUE OAK RUES DAUPHINE ET PIÈTE

Famous Well Mineral Water. Les puits d'eau minérale du Texas. Recommandée par tous les médecins éminents pour les personnes souffrant de rhumatismes, de névroses, de maladies des reins et de l'estomac. Essayez aujourd'hui. Demandez à votre pharmacien de vous en procurer, ou donnez-nous un coup de téléphone. En vente chez tous les pharmaciens connus. Échantillons, gratuits, de nos agents. PHONE MAIN 4500. R. L. VIGUERIE, Agent 400 S. RAMPART ST.

Southern Pacific SUMMER EXCURSION FARES

TO GALVESTON, TEX. \$16.10 Kingsland, Tex. \$23.30 Marfa, Tex. 39.50 Comfort, Tex. 25.60 Alpine, Tex. 33.40 On Sale May 20 to September 30, inclusive. Limit October 31, 1917. 5 - TRAINS DAILY TO TEXAS - 5 PLAN YOUR VACATION TRIP NOW Secure tickets and full information SOUTHERN PACIFIC LINES CITY TICKET OFFICE, Phone Main 1427 227 St. Charles Street Write for booklet on the WONDERS of the "APACHE TRAIL" of Arizona

Le Rhumatisme. Toutes nos importations Françaises et Anglaises en Médicaments & Spécialités. Portent notre timbre de garantie bleu. En exigeant cette Marque on sera sûr d'obtenir le produit original. E. FOUGERA & Co., Inc. (Maison fondée en 1810) 90 BEEKMAN STREET NEW-YORK

D. MERCIER'S SONS Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales Vêtements confectionnés, Chapeaux et Articles de Toilette pour messieurs et enfants. Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à neuf heures du 1er octobre au 1er juillet, coin des rues Dauphine et Bienville, à deux lieues de la rue du Canal, 2ème District.

Les Spécialités Magasin Holmes MARCHANDISES DE PREMIER CHOIX ASSORTIMENTS COMPLETS PRIX SATISFAISANTS AU PUBLIC ET A NOUS-MEMES Service exact de ventes, de livraisons, et de commandes par la Poste. Notre but est de mériter la confiance absolue du public. D. H. HOLMES CO. LIMITED. Paris, New-York, Londres, Berlin et Florence. Établi le 2 Avril 1812.

S. WIAN et ROSSI ATELIER DE PEINTURE 300 RUE ROYALE NOUVELLE-ORLEANS, LA.

MATHEY-CAYLUS CAPSULES Remède modèle plus d'un demi-siècle. Les médecins européens les ont prescrites et elles ont obtenu des résultats excellents. Dans toutes les maladies provenant des écoulements urinaux elles agissent promptement et complètement, chez tous les pharmaciens. CLIN & LILLY, Paris. E. FOUGERA & Co. INC. New York.

Murs Carrelés Chambranles de Cheminées, Bains, Porches, Etc., Ouvrages en Marbres de Tous Genres ROGER DE ROODE Phone Main 3250 808 rue Perdido

Phone Main 1887. Prix Raisonnables. P. ACKERMANN FLEURISTE Bouquets de Mariages, Emblèmes Funéraires et décorations. 111 rue Bourbon, à un lieue de la rue Canal. Nouvelle-Orléans.

I. A. MUHLSEIN & SON PHONES JACKSON 198-1677 1829-1835 Dryades St. SERVICE JOUR ET NUIT Dame Pour Embaumements.